

**Interpellation écrite du 7 septembre 2022 de Mmes et MM. Kevin Schmid, John Rossi, Florence Kraft-Babel et Ruzanna Tarverdyan: «Fermeture du préau de l'école de Pâquis-centre; attentisme en Ville de Genève».**

Le Conseil municipal a voté, le 28 juin dernier, dans un contexte mêlant depuis plusieurs mois trafic et consommation de crack dans le secteur, la fermeture du préau de l'école de Pâquis-centre.

Cette décision vise à:

- protéger ses usagers, élèves et professeurs;
- préserver la salubrité des lieux, sujets à de très nombreuses déprédations nocturnes notamment liées à la consommation de drogue.

C'est ainsi que le département de l'aménagement, des constructions et de la mobilité a été saisi à cet effet avant la pause estivale. Or nous apprenions par la presse dès le mois d'août dernier que ce même département, invoquant des difficultés techniques dont la teneur laisse à désirer, ne serait pas à même de délivrer cette prestation essentielle pour la population concernée avant la rentrée scolaire de 2023.

Consterné par cet attentisme, le Parti libéral-radical Ville de Genève regrette ce véritable déni de service public et appelle le service concerné à mettre en œuvre, dans l'immédiat, une étude de faisabilité sérieuse menant à la mise en œuvre rapide de la fermeture de ce préau, tenant compte de l'urgence exprimée par la population.

En ce sens, êtes-vous en mesure de nous communiquer un planning sur lequel le Conseil administratif est en mesure de s'engager?